



### **Journée Olympique 2022 – Les établissements scolaires bougent pour la paix**

La Journée Olympique a lieu tous les 23 juin, en référence à la naissance du mouvement olympique moderne, le 23 juin 1894 à Paris. C'est l'occasion de célébrer le mouvement olympique, le sport et les valeurs de l'Olympisme !

Plus qu'une manifestation sportive, cette journée est organisée dans le monde entier pour promouvoir les valeurs olympiques autour de trois piliers : « bouger, apprendre et découvrir ».

Cette année, la population française et les établissements scolaires ont pour mission de bouger pour la paix !

Pour cette nouvelle édition, le CNO SF incite tous les Français à se mobiliser pour la Paix. L'objectif : parcourir 2024m en marchant, courant, en trottinette, à pied ou à vélo et le partager sur ses réseaux sociaux afin de créer une grande chaîne de solidarité.

Nous vous invitons à réaliser ce défi 2024m en sein de votre établissement : en relais, en marchant, en courant, en escaladant, ... et à organiser toute activité physique, ludique et culturel que vous souhaitez ! Un dossard vous sera transmis, vous pourrez, avec vos élèves, y inscrire, dessiner, imaginer le message pour la paix de votre choix.

En relayant vos photos et utilisant le #JeBougePourLaPaix, vous participerez ainsi à la création d'un arbre virtuel géant !

Pour participer et recevoir le dossard « Je bouge pour la paix », nous vous invitons à vous inscrire sur le lien ci-après : <https://eu.jotform.com/221372428928057>

Pour accéder aux ressources pédagogiques mises en place par l'ensemble des parties prenantes, rendez-vous sur : <https://generation.paris2024.org/>

Nous vous prions de bien vouloir trouver ci-joint le règlement de l'opération, et nous restons à votre entière disposition.

[CultureEducation@cno sf.org](mailto:CultureEducation@cno sf.org)